

PLAY! ground

@SCHOOL

Musik lernen durch Musik machen

Bass
Keyboard
Synthesizer
Gitarre
Beats
Samples
Schlagzeug
Piano
Audioproduktion
Gesang
DAWs
Videoproduktion

**Moderner & innovativer
Instrumentalunterricht
in der Merian-GMS**

Ab dem Schuljahr 2021/2022 bietet die Merian-Gemeinschaftsschule in Zusammenarbeit mit der Jugendmusikschule Steinlach e. V. das neue Musikprogramm "PLAY!ground" für alle Schüler*innen an.

Mit "PLAY!ground" gehen wir neue Wege. Musik lernen wie eine Muttersprache: Gemeinsam mit anderen Instrumente lernen durch ausprobieren, zuhören, erleben. In einem speziell dafür konzipierten Rahmen, in dem man kreativ und selbstbestimmt, aber immer unterstützt von erfahrenem Fachpersonal, die "Sprache" Musik erfahren kann.

Daneben werden Teamfähigkeit, Kreativität, Konzentration sowie digitale Bildung und Medienkompetenz gefördert und ausgebildet.

Hier die wichtigsten Pfeiler des Konzeptes:

- Die Schüler*innen haben die Möglichkeit, alle angebotenen Instrumente zu erlernen, ohne sich frühzeitig festlegen zu müssen.

- Alle Instrumente stehen vor Ort zur Verfügung und garantieren einen niederschweligen Einstieg (ein eigenes Instrument zu Hause ist nicht erforderlich).

- Das Spielen in der Gruppe und das persönliche Interesse der Schüler*innen stehen im Vordergrund.

- Freie Zeiteinteilung im Rahmen der Öffnungszeiten.

- Individuelles UND gemeinschaftliches Entdecken der Musik.

- Freiarbeitsmaterial in digitaler und analoger Form, um selbstständig zu lernen.

- Sehr breite musikalische Ausbildung.

- Zusätzliche Projektangebote (Audio-/Videoaufnahmen, gemeinsame Hör-Sessions, Songwriting, Arrangement, Musiknotation, Musikgeschichte, etc.).

Genauere Informationen zum Konzept finden Sie auf der **PLAY!ground-Website** unter www.jms-playground.de.

Schauen Sie sich um und kontaktieren Sie uns gerne mit Fragen, Wünschen und Anregungen zu diesem neuen Konzept.